

## Regio-Feuerwehr im Einsatz bei der 2. Klasse

Die 2. Klasse mit den beiden Lehrerinnen Michèle Jung und Anna Bürgi beschäftigten sich mit dem Thema «Feuer und Feuerwehr». In diesem Zusammenhang konnte die Regiowehr Suhrental, wozu auch die Gemeinde Holziken zählt, für einen Besuch gewonnen werden.

Die Aufregung der Kinder war offensichtlich, als die zwei Feuerwehrleute, Mike Probst und Pascal Bossard, mit dem Tanklöschfahrzeug auf den Pausenplatz beim Schulhaus Hueb fuhren. Ganz kribbelig verfolgten die Kinder die Ausführungen und Erklärungen der zwei Feuerwehrmänner. Beeindruckt waren die Schüler der 2. Klasse von der Grösse und dem Inhalt des Fahrzeugs. Unglaublich, was es da alles zu bewundern und anzufassen gab. Beim Fahrer Pascal Bossard durften sich die Zweitklässler ans Steuer des Feuerwehrautos setzen. Mike Probst liess die Kinder staunen, wie ein Wasserschlauch ausgelegt wird und wie schwer eine komplette Ausrüstung wiegt. Dazu musste sich Frau Jung als Modell in die Ausrüstung stürzen. Weiter zeigte Herr Probst den Kindern, wie eine Wärmebildkamera funktioniert. Eine begeisterte Schülerschar liess die beiden Feuerwehrleute mit ihrem beeindruckenden Auto nur ungern nach Hause gehen. Ein grosses Dankeschön an die zwei Feuerwehrmänner der Regiowehr Suhrental und an die beiden Lehrerinnen, Michèle Jung und Anna Bürgi, die dieses Erlebnis ermöglichten.



Richard Suter, Schulleiter